▼ CAMPEONES 16 **NUEVA YORK**

as sorpresas continúan siendo la tónica predominante en el presente Masters femenino de Nueva York. A las derrotas de las estadounidenses Lindsay Davenport y Mónica Seles, ayer se sumó la de la máxima favorita del torneo, la suiza Martina Hingis, que fue eliminada a manos de la francesa Mary Pierce, por 63,26 y 75.

La jugadora gala parece ser una de las pocas que le tiene tomada la medida a la número uno mundial, ya que de los seis enfrentamientos que se han producido entre ambas, incluido éste, Pierce ha cosechado cuatro triunfos.

La séptima raqueta mundial comenzó de manera arrolladora el encuentro y llegó a dominar por 5-0. Aunque Hingis se recuperó lige

marcador.

silla.

teriormente, con 5-4 en lo que

parecía iba a ser el final. Pero una espectacular reacción de

Pierce le permitió, en 2 horas y 6 minutos, colocarse en

semifinales. La joven suiza no está acostumbrada a perder, y lo demostró en el undé-

cimo juego del último parcial,

cuando perdió su servicio v

tiró la raqueta al suelo, por lo

que recibió una amonesta-

ción por parte del juez de

A Martina Hingis, que ha ganado tres de los cuatro TMS / MASTERS FEMERALD

Hingis no es invencible

La francesa Mary Pierce batió a la número uno mundial y se plantó en semifinales



Grand Slams de la temporada, se le sigue resistiendo el título de 'maestra', ya que el año pasado cayó, en una igualada final a cinco sets, ante la alemana Steffi Graf. Por su parte, Pierce parece haberse recuperado a la perfección de la lesión que le mantuvo alejada de las pistas durante dos

Tras el encuentro, la francesa se mostró eufórica: "Ha sido un triunfo que nunca olvidaré, porque lo he conseguido en el momento más importante de mi carrera profesional. Me siento feliz por haber vengado las dos últimas derrotas, especial-

mente la de la final del Open de Australia", aseguró.

La derrotada confesó que "no sabía lo que hacer en la pista, el tenis era demasiado rápido, y sus potentes golpes me obligaron a jugar siempre a la defensiva, algo que no debes hacer frente a alguien de su categoría. Tal vez el exceso de partidos terminaron pasándome factura. No tengo nada más que decir, sólo que me siento frustrada por no haber conseguido la victoria cuando la tuve en la mano'

Nathalie Tauziat completó una jornada triunfal para el tenis francés al batir a la croata Iva Majoli, sexta cabeza de serie, por 7-6 (9-7) y 7-6 (7-4). Tauziat, a sus 30 años, confirmó el excelente momento de forma que atraviesa. "Salí convencida de que, en este tipo de pista, podía ganar a cualquiera, y no me equi-voqué", señaló la francesa.

Tauziat será la próxima contrincante de Pierce, con lo que el tenis galo se asegura una representante en la lucha por el título.

Por la parte inferior del cuadro, las otras dos semifinalistas saldrán de los duelos entre Arantxa Sánchez Vicario y Jana Novotna, por una parte, y Mary Joe Fernández e Irina Spirlea, por otra.



STEFFI GRAF

Steffi quiere volver a reinar

La alemana Steffi Graf anunció que regresará al circuito en enero y advirtió que vuelve "con ambiciones y buscando ser nuevamente la número uno". Graf, de 28 años, lleva apartada de las pistas, debido a una grave lesión en la rodilla, desde el mes de mayo, cuando cayó en octavos de final de Roland Garros ante la sudafricana Amanda Coetzer. La heptacampeona de Wimbledon e indiscutible número uno mundial hasta la aparición de Hingis ha descendido, debido a su temporal retirada, hasta la decimosexta posición en la WTA. Steffi pensaba haber disputado las próximas semanas unas exhibiciones en Alemania, pero tuvieron que ser aplazadas debido a que los clavos que le pusieron en la pierna operada se movieron v aún siente molestias: "Naturalmente, durante el entrenamiento de fuerza hay ciertos movimientos que me producen dolor, pero es normal. Aún tengo que trabajar mucho, sobre todo mi movilidad, pero lo más importante es que el problema está superado, el cartilago ya se ha regenerado. No hay razones para que no pueda volver a las pistas", aseguró la germana. Ahora, la duda se centra en saber si la nueva generación de figuras que ya despunta, con Martina Hingis a la cabeza, le permittrá recuperar el trono.

RAQUETAZOS

Muster criticó a la ATP

El austriaco Thomas Muster vertió ayer duras críticas sobre la ATP por marginar a Europa en beneficio de los torneos estadounidenses: "Siempre echan abajo nuestras propuestas. Por ejemplo, ahora quieren eliminar Montecarlo, uno de los torneos más bonitos del mundo, en favor de Cayo Vizcaíno. Por eso, estamos discutiendo la posibilidad de crear un circuito europeo".

Masters de dobles

En la segunda jornada del Masters de dobles, que se disputa en Hartford, Laureau (Can) y O'Brien (EEUU), sextos favoritos, se impusieron a los estadounidenses Johnson y Montana, octavos, por 6-3, 3-6 y 6-3. En el otro grupo, Ferreira (SAF) y Galbraith (EEUU), terceros preclasificados, hiceron lo propio ante Knowles (Bah) y Nestor (Can), por 6-2, 6-7 (6-8) y 7-5.

La lluvia, protagonista

La organización del XXVIII Campeonato de España de Clubes decidió suspender las semifinales previstas para ayer a consecuencia de la intensa lluvia que caía sobre las pistas del Murcia C.T. Los choques por un puesto en la final enfrentaban, por una parte, a La Salut y Barcino, ambos de Barcelona, y por otra, al R.C.T. Barcelona con el C.T. Valencia.